

Walter Jucker wieder in den Stadtrat

- 04.06.2021
- Neue Fricktaler Zeitung

In Rheinfelden stehen alle Indikatoren auf grün. Unsere Stadt ist finanziell in der Spitzengruppe im Aargau. Aber das allein macht unsere Stadt nicht lebenswert und lebenswert. Es lebt sich gut hierin Rheinfelden. Man darf sich sicher fühlen, es gibt keine «Hotspots», wo man sich nachts nicht hinwagt - heutzutage keine Selbstverständlichkeit auch für mittelgrosse Ortschaften in der Schweiz.

Feuerwehr und Polizei sind gut besetzt, ausgebildet und ausgerüstet. Auch die Verkehrsinfrastruktur wurde pragmatisch und den wahren Bedürfnissen entsprechend angepasst, so dass der wachsende Verkehr gut bewältigt werden kann, und die Allmend im Städtli wird allen Interessen entsprechend verwaltet, so dass es eine Freude ist, sich hier aufzuhalten. Dies alles ist nicht zuletzt Walter Jucker zu verdanken. Dank seiner ruhigen Art, seinem offenen Ohr für die Anliegen der Menschen in Rheinfelden aber auch seiner Dossierkenntnis und seinem finanziellem Gespür arbeitet er seit acht Jahren erfolgreich an einem besseren Rheinfelden. Es ist in dieser Zeit in seinem Bereich zu keinen nennenswerten Friktionen gekommen, kein wichtiger Mitarbeiter ist abgesprungen.

Man spürt seine langjährige Führungserfahrung in der Privatwirtschaft und seine Tätigkeit in der GPFK in seiner Amtsführung. Sein Name gehört auf jeden Wahlzettel - auf meinem steht er in jedem Fall!

DIMITRIOS PAPADOPOULOS, RHEINFELDEN.